UNCIMASIUNO

Impidió el gobierno paraguayo el ingreso de Adolfo Pérez Esquivel

BUENOS AIRES, 7 de agosto (AFP, AP, Latin y PL). - El Premio Nóbel de la Paz 1980, el argentino Adolfo Pérez Esquivel, no pudo ingresar a Paraguay por prohibición del régimen de ese país, en tanto los dirigentes de los cinco partidos políticos que conforman la Convocatoria Multipartidaria expresaron sus coincidencias con la Conferencia Episcopal Argentina (CEA).

Pérez Esquivel viajaba hacia Asunción invitado por la Comisión de Défensa de los Derechos Huamnos paraguaya, pero las autoridades de ese país impidieron la llegada del vuelo sin ninguna explicación de la medida. El régimen argentino presentó a Paraguay una protesta formal por la prohibición que "viola todos los acuerdos de navegación aérea" entre las dos naciones.

Por primera vez, en tanto, los dirigentes de los partidos Justicialista, Radical, Desarrollista, Intransigente y Democristiano, mantuvieron conversaciones con la CEA para analizar la "crítica coyuntura nacional". El comunicado posterior a la reunión destacó la disposición de la Iglesia Católica, a "oír lo que tengan que decir" y recordó su postura manifestada hace unas semanas en el documento Iglesia y Comunidad Nacional.

Los obispos agradecen el contacto y apoyan este esfuerzo de búsqueda de unidad como otros que pudieran buscarse por otro camino", agregó el comunicado, para luego dejar constancia que los jefes políticos de la multipartidaria "no piden a la Iglesia una participación en su agrupamiento ni tampoco su apoyo a las opciones políticas que ellos hacen". Precisó además que la CEA "no se pronuncia ni puede hacerlo en cuanto a la opción política concreta" para alcanzar una solución a la crisis argenti-

El primer encuentro entre partidos políticos y la Iglesia Católica coincidió con la puesta en libertad de 31 personas que estaban detenidas a raíz del golpe de estado de 1976 sin proceso ni juicio alguno; con esta disposición, anunciada por un vocero del Ministerio del Interior, ascienden a 182 los detenidos que cambiaron de situación desde finales de marzo, cuando asumió el general Roberto Viola la jefatura del régimen.

La situación laboral, mientras tanto, permanecía críticamente estancada: los tres mil obreros de la automotriz Peugeot, de los cuales mil cien serán despedidos próximamente, comenzaron a cumplir hoy una suspensión de dos semanas dispuesta por la empresa, en tanto medidas similares afectarán en los próximos días a los trabajadores de las fábricas de automóviles Wolkswagen, Fiat y Renault

EXCELSIOR

Creció 4.8% la Deuda Externa en Tres Meses: Argentina

Por RAUL O. GARCES

BUENOS AIRES, 7 de agosto (AP).-La deuda externa de Argentina es de 28 469 millones de dólares con un crecimiento de un 4.8 por ciento en el primen semestre de este año en relación a diciembre, según un informe divulgado por la agencia Noticias Argen-tinas, aludiendo a fuentes bancarias privadas.

No obstante, dice el in-

forme, esas mismas fuentes dijeron que el monto del endeudamiento era "conser-vador". En algunas fuentes económicas se ha dicho que la deuda es superior a los 30,000 millone, de dólares. El gobierno militar no ha

dado ningún informe oficial del endeudamiento del país en los momentos actuales. El informe periodistico di-ce que hasta fin de año los vencimientos suman 7,800 millones de dólares, de los cuales unos 3,800 millones debe cancelar el sector público y el privado.

Las estimaciones señalan

que para 1982 los vencimientos suman 5,505 millones de dólares, 2,370 millones de dólares para 1983 y más de 2,000 millones de dólares en 1984.

Noticias Argentinas dice que los vencimientos de la deuda externa, de acuerdo a los datos oficiales difundidos tiempo atrás, para 1982 eran de 2,636 millones de dólares y en 1983 de 2,318 millones, lo que pauta el abrupto crecimiento que ha tenido el endeudamiento este año.

El endeudamiento externo es uno de los puntos que ha sido considerado como critico dentro del actual pano-rama de recesión y crisis económica. Por otro lado, se desconoce oficialmente a cuánto ascienden las reservas de divisas, pero extra-oficialmente se ha dicho que éstas suman poco más de 5,000 millones de dólares.

La deuda externa cuando n 1976 comenzó el "proceen 1976 comenzó el "proce-so de reorganización nacional" impulsado por los militares tras deponer al go-bierno peronista ascendia a poco menos de 10,000 millones de dólares.